

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 31. August 2010

Pflege der Grünanlage im Bereich des Feuerwehrgerätehauses

Der Magistrat wird gebeten, den Grünbereich rund um das Feuerwehrgerätehaus in Ordnung zu bringen, das erfordert einen Rückschnitt der Hecken im Brunnenbereich und die Pflege am Parkplatz entlang des angrenzenden Gebäudes.

Begründung

Der Bereich wurde über einen langen Zeitraum von der SPD Frauenstein gepflegt. Der Aufwand – sowohl finanziell als auch gerätemäßig – hat einen Umfang angenommen, der nur noch schwer geleistet werden kann.

Beschluss Nr. 0042

Verteiler:

Dez. I/37
1006

+

+

Lupp
Ortsvorsteher